

BESCHLUSSVORLAGE

SG 14

Tagesordnungspunkt: 1

Schulen des Landkreises Sonderpädagogisches Förderzentrum Erding, Antrag des Vereins Erding Wrestling Show e. V. auf Hallenanmietung

Anlage:

Antrag vom 03.12.2007 auf Hallenvermietung

Alois-Schießl-Platz 2 85435 Erding

Ansprechpartner/in: Rüdiger Lindenau

Zi.Nr.: 409

Tel. 08122/58-1150 ruediger.lindenau@lra-ed.de

Erding, 08.01.2008

Az.:

Sitzung des Ausschusses für Kultur und Umwelt am 31.03.1008

öffentliche Sitzung

Vorlagebericht: siehe Rückseite

Anmerkungen zu den finanziellen Auswirkungen:

Beschlussvorschlag:

Dem Antrag des Vereins Erding Wrestling Show e. V., Troppauer Str. 21, 85435 Erding, auf Anmietung der Sporthalle am Sonderpädagogischen Förderzentrum in Erding wird - nicht - zugestimmt.

Vorlagebericht:

Am 03.12.2007 stellte der Verein Erding Wrestling Show e. V. den Antrag auf Anmietung der Sporthalle am Sonderpädagogischen Förderzentrum Erding.



Bei der Erding Wrestling Show e. V. handelt es sich um einen neu gegründeten Verein, der hauptsächlich aus minderjährigen Jugendlichen besteht. Diese waren nach Aussage des Schulleiters Herrn Jaletzke bereits einmal über die Brücke Erding e. V. in der Sporthalle des Sonderpädagogischen Förderzentrums Erding. Dabei wurden sie vom Schulleiter beobachtet, wie sie die Kämpfe filmten und danach ins Internet stellten. Nach Aufforderung wurden diese Internetseiten wieder gelöscht.

Bedenken gegen die Vergabe der Halle bestehen seitens der Schulleitung nicht, soweit nicht gefilmt wird und die Aufnahmen ins Internet gestellt werden.

Wrestling

Wrestling ist eine populäre Showsportart, die im deutschen Sprachraum auch als Catchen bezeichnet wird. Wrestling bedeutet zunächst einfach "Ringen". Im englischen Sprachraum werden z. B. das olympische Freistilringen und griechisch-römisches Ringen mit diesem Wort bezeichnet. Im Unterschied dazu werden beim Wrestling jedoch die Ergebnisse der Kämpfe zuvor festgelegt, und die Wrestler werden instruiert, wie sie sich im Ring zu verhalten haben.

Wrestling findet in einem Ring statt, der einem Boxring ähnelt. Wrestling-Kampftechniken existieren in vielen Variationen, welche sehr gefährlich sein können. Die Gegner werden z. B. durch enorme Kraftaufwendung in die Luft geschleudert, außerdem werden oftmals Schläge und Tritte eingesetzt. Auf Grund dieser Gewalteinwirkung auf den Körper ist das Verletzungsrisiko ziemlich groß.

Jüngere Wrestler besuchen Wrestling-Schulen, welche es auch in Deutschland gibt. Eine der wichtigsten Fähigkeiten, die in den Schulen vermittelt werden, ist die "Kunst" des richtigen Fallens, denn nur so sind harte Aktionen des Gegners zu kompensieren.